

La economía política en la transición y los límites que impone la economía mundial

miércoles, 12 de marzo de 2025 17:20 (20 actas)

Nos interesa abordar el tema de la transición, en particular focalizándonos en los procesos de transición como ruptura del sistema vigente. Por otra parte, decir que la denominación de “economía política en la transición” , no pretende ni busca distinguirse o separarse de la economía política. Muy por el contrario, a partir de la crítica de la economía política realizada por Marx, se busca aprender y estudiar las especificidades, las dinámicas, los avances y retrocesos de los procesos en Nuestramérica que buscan otro modo de desarrollo por fuera del capitalismo.

No es un estudio histórico de los procesos de transición. Solamente pretende recuperar momentos y experiencias históricas y del presente que orienten la reflexión de cómo descolonizarnos y cómo construimos una nueva subjetividad para la transformación.

En particular interesa focalizar parte de los comentarios entre aspectos adicionales. Referirnos a visibilizar hasta donde algunas de las prácticas de resistencia, significan poner algún límite al desarrollo capitalista; también destacar algunos aspectos de la planificación de la política para la transición, poniendo el foco entre el vínculo entre la economía política en la transición y los límites que impone la economía mundial

Forma de participación

Virtual

Autor primario: Dr. ELORZA, Enrique (CPCC Pedro Paz)

Presentador: Dr. ELORZA, Enrique (CPCC Pedro Paz)

Clasificación de la sesión: Mesas de Trabajo

Clasificación de pistas: V - La alternativa socialista